



若葉から青葉へ

木々の新緑が鮮やかに映る季節となりました。

5月20日(日)は、晴天にも恵まれ、子供たちが競技や応援に一生懸命に力を発揮した運動会になりました。保護者の方々にもたくさんご協力いただき、本当にありがとうございました。運動会を通して、また一回り成長した子供たちの更なる成長が楽しみです。



の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
					1 ノーマディアデー ファミリー読書〜3日	2
3	4	5 口座振替日 6限なし	6 6限なし 14:40 下校	7	8	9
10	11 ぐんのび週間 (〜17日)	12	13 研修会のため 13:30 下校	14 健康ファミリー週間	15 貯金日	16
17	18	19	20 6限なし	21	22 授業参観 学校保健委員会	23
24	25 プール開き	26	27 6限なし	28	29	30

★6月の学習予定★

国語 こまを楽しむ 気になる記号 社会 市の様子

算数 わり算 たし算とひき算の筆算 理科 かげと太陽



★衣替えについて

6月から衣替えです。制服の上着の着用は必要ありません。

★親子活動のお知らせ

7月21日(土)の10時より高岡消防署の見学を行います。

★ プール開き

6月25日(月)はプール開きです。水着・水泳帽・バスタオル等(ゴーグル)を準備し、以下のことをお願いします。

◎水着が身体に合っているかどうか確認してください。

◎水着、水泳帽、バスタオル、下着等の持ち物には、すべて名前を記入してください。

◎爪、髪は短く切り、長い髪は縛ってください。

◎体調管理に留意し、目や耳、鼻等の治療は早めをお願いします。

★ 「ぐんのびカード」5月の取組の様子から

家庭学習のやくそく5つ以上○の人数/学年の人数中

1	自主学習に取り組む	26人/30人 86%
2	学年×10分間以上取り組む	26人/30人 86%(平均32分)

今年度初めてのぐんのび週間でした。3年生に進級したことで、自主学習の時間の目当てが20分から30分になり、集中力がより必要になりました。3年生は、漢字を6年間で一番たくさん習います。また、学習内容も抽象的になり家庭での復習の学習が大切になります。自学ノートに2年生から取り組んでいる児童は、春から1冊を終えています。音読・心のノート(日記)・漢字の練習・意味調べ・計算練習(わり算)・読書・プリントやテストの直しなど、工夫して取り組んでいます。日々の積み重ねが大切です。

(体調不良で取り組めなかった児童2人、未提出3人でした。)

★ 運動会を終えて



～子供たちの日記から～

- ・ 私は、運動会で賞状をもらってすごくうれしかったです。わけは、初めて賞状をもらったからです。
- ・ 私はマイムマイムをすらすらにできてうれしいです。1・2年のころ、すらすらにできなかつたのでうれしいです。
- ・ 私がとくにごんばったのはおうえんです。「ごんばれ」「行け」などのおうえんを力を入れてごんばりました。最後負けてしま



ったけれど成長した気がしたのでよかったです。

★ 校外学習を終えて



～子供たちの日記から～

- ・ 瑞龍寺は、勉強するところ。3つの国宝があった。法堂の天井は、お経が音楽のように聞こえるように高かった。
- ・ 台所の神様やトイレの神様がおられました。台所には、ご飯やおかずを作る大きな釜がありました。
- ・ 伏木港には、大きな船が止まっていました。海は、透明でクラゲが透けて見えてきれいでした。ヒトデがいました。
- ・ 高岡大仏の下には、地獄の絵があってこわかったです。大仏の頭も置いてありました。頭がぶつぶつでした。



- ・ 古城公園でお昼を食べました。お弁当がおいしかったです。サンドイッチ、星ポテト、からあげマスカットが入っていました。
- ・ ポニーのあいちゃんが散歩していました。かわいらしかったです。
- ・ 二上山から見た高岡市は広がりました。野球場が見えました。その後、平和のかねを鳴らして楽しかったです。